
総合的な学習の時間
アイデア発表会



元気が出るイベントin土佐入野駅



ミッション提供者:
高知黒潮若者サポートステーション様



アンケート実施しました!!
・元気になれる瞬間は？
・今までに行ったイベントで楽しかった

イベントは？
・土佐入野駅でどんなイベントがあったらいいと
思うか

等
↓

入野駅でライブと
出店のイベントをしよう



日程 １０月１４日(日)

鉄道の日

(窪川から宿毛間普通列車１００円)



夏休みの活動

① ８月末の中間発表会に向けての発表の準備

②イベントの話し合い

③ライブ出演者募集



中間発表後・・・

９月１５日「はたフェス」参加

①サポステブースにて出店の手伝い

②入野駅イベントでの出店者募集のために

チラシを配布



サポステの出店の様子

フランクフルト・フライドポテトの販売



９月中旬～イベント前

① 入野駅近辺のお店・商工会・役場へ挨拶

秋休み

① チラシ・ポスター制作・印刷

② イベント司会の原稿作成



作成したちらし



サポステの方が作ってくださったポスター



秋休み後～イベント直前

① チラシの送付
② 近くの保小中には チラシ持参
③ 大方高校生には全員配布
④ 町内放送の依頼・録音



１０月１４日
イベント当日



朝からテントやイス、机を運んだり、
テントを建てたりしました。

また、出店者の受付を行ったりもし
ました。



出店者はそれぞれ出店の準備を
し、出演してくれるバンド・ダンスグ
ループは、リハーサルを行い・・・



いよいよスタート！



１組目は、大方高校ダンス部

「spanky」
がスタートをきってくれました。



出演してくれた
ダンス・バンドグループ！！

出演してくれたグループは・・・
Spanky
Kazz dance school 
先生バンド
ごまめカンタービレ
Halcyon
DGS
Monster ポケット
リトルジャイアンツ
スーパーバンド



Dance show！！



バンド show!!



出店してくれた団体は・・・

焼ドーナツ （B・ring）
クッキー、ベーグル (手作り工房はらっぱ）
かりんとう、フローズンソフト (LLPしまんと)
黒潮町産天日塩ハラミ串 (黒潮町商工会青年部)
おでん、串カツ (ケーキの職人やまもと）
かつおギョーザ （黒潮若手の会）
天日塩アイス、黒糖かりんとう （黒潮町特産協）
お好み焼き、焼そば（おたふく）
ゆずジュース（西土佐青年団）
飲み物、木板画、ポストカード （田波頼子）
タイスープ、レンタサイクル（Grand velo）
ブレンド茶、たわし （小松理江）
唐揚げ（サンリバー四万十） その他出店多数…



おみせ～ｗｗ



ピエロもきたよっ！！

会場近辺で子供たちを喜ばせてくれましたっ！



アクシデント！！(ToT)



イベント直前に来れなくなったバンドもいたので、
私たちは急遽danceパフォーマンスをしました！！



ラストを飾ってくれたのは・・・

高知県の有名バンド！！

スーパーバンドの二人です



閉会式

出演してくれた、ダンス・バンドグループに感謝
状を渡し、スーパーバンドのお二人から、ひとつ
ひとつの団体にコメントをいただきました。





     第 1回元気が出るイベント in 土佐入野駅 

    出店参加の皆さまへアンケートご協力のお願い 

 

今回のイベントは初めての試みで実施しています。 

来年度も開催したいと考えていますので 

来年度へ参考と、大方高校 2年生と検討材料にもしたいと思っています。 

アンケートの協力をお願いします 

 

①よかったところ 

②改善すべきところ 

③その他（こんなところもっとこうしたら・・・困ったことなど） 

④提案することがあれば 

 

ご協力ありがとうございました。 

 

大方高等学校「総合的な学習の時間」2年 5班 

＆高知黒潮若者サポートステーション 

  



イベント終了後



第1回
元気が出るイベント
in 土佐入野駅への

出店者からのアンケート結果



よかったところ
・司会の女の子たちのダンスがかわいくて
よかった

・高校生たちが一生懸命やっているのが
よかった
・高校生が一生懸命頑張っているところ。
・子供から大人まで楽しめた。
・元気があってよかった（高校生）

・バンド・食べ物・雑貨 すべてが楽しめて
よかったです

・若い世代と触れ合うことができ、力に
なった。出店料が無料であった事、イベント
の雰囲気が明るく楽しかった。

・黒潮町を元気にしようと若者ができるこ
とを考え、実行したところ

・初めてで大変だったと思いますが、楽し
くできていてよかったと思います。
・バンド、特に高校生たち
・たくさん売れた
・ダンス・歌 若さとパワーを感じた



改善すべきところ・・・

人集めや宣伝不足



提案すること
・ロックバンド以外のバンド・吹奏楽とか
の演奏なども聞きたい。

・ライブとライブのつなぎなど、中だるみ
をしない工夫があるとよいかと
・高校生も店を出しては？

・出店者ももっと集めてにぎやかにした
ら？

・学生さんの参加型のイベントで盛り上
がれば・・「海辺の・・・」と違った感じでや
ればいいと思いますね。

・学生さんが出店する店数をもっと増や
して、「学生さんが主役」であるイベントづ
くりをよりしていただけたら。しかし全体を
通して非常によいイベント、次回以降もぜ
ひ参加させていただけたらと思います。
・1回で終わらず継続していってください。
いつでも協力させていただきます。
・1回だけで終わらずずっと続けてほし
い。


